

L'île de Mayotte a été dévastée ce 14 décembre par le cyclone CHIDO, le plus destructeur depuis plus de 90 ans.

Les infrastructures déjà très précaires ont été détruites et le bilan humain déjà lourd risque de continuer de s'alourdir au fil des jours.





CYCLONE CHIDO À MAYOTTE

Chido est un cyclone intense (4/5)

Rafale à 226 km/h à Dzaoudzi

Cyclone le plus fort depuis Kamisy en 1984

200 mm de pluie en 24h, des inondations

De nombreuses victimes à déplorer

Notre syndicat national FO PREFECTURES ET DES SERVICES DU MINISTERE DE L'INTERIEUR apporte son soutien à l'ensemble de nos collègues de la préfecture et du tribunal administratif mais également à l'ensemble de la population victime de ce cyclone.

Notre syndicat avait déjà dénoncé depuis des mois auprès du ministère, la situation d'insécurité dans laquelle vivent nos collègues.

Notre syndicat demande que tout soit mis en œuvre rapidement pour aider nos collègues à retrouver une situation « stable ».

Dans cet état d'esprit, notre syndicat est intervenu ce matin en plénière de la Commission Nationale d'Action Sociale auprès du secrétaire général du ministère de l'Intérieur.







